## **FUENTES DE INGRESOS**

Una fuente de ingresos es uno de los factores más importantes que componen un modelo de negocio. Es la forma en la que una empresa comercializa su producto o servicio con los clientes, y éstos a cambio devuelven una suma de dinero específica.

Nuestra fuente principal de ingresos es el alquiler de los paraguas. Este servicio tiene un coste mensual de 3 € o un coste anual de 30€. Por más que el precio pueda parecer insuficiente, esto es debido a que por poco más se puede comprar un paraguas en muchas tiendas, además queremos que nuestro servicio sea accesible para personas con dificultades económicas. Nuestros clientes elegirán hacer uso de nuestro servicio porque es cómodo, económico y único ya que somos la única empresa que ofrece el alquiler de paraguas.

Teniendo en cuenta que este servicio va a ser ofrecido en una zona con frecuentes y espontáneas precipitaciones esperamos una aceptación inmediata del producto, es decir, generar ingresos poco después de estar disponible nuestro servicio. Se colocarán un total de 40 paragüeros, y cada paragüero contará con 10 paraguas (20 en algunos colocados en las zonas más transitadas) por lo que varios clientes podrán hacer uso del servicio al mismo tiempo.

Otra de nuestras fuentes de ingresos proviene de la introducción de la publicidad de pequeños comercios de Basauri en la tela de nuestros paraguas. De este modo, estaremos fomentando también el consumo local tan necesario, que se está perdiendo porque estas pequeñas empresas no pueden competir contra los precios de las grandes multinacionales. Asimismo, introduciendo la promoción de negocios de Basauri, nuestro servicio será más cercano para los habitantes del municipio que reconocen esos comercios.





Es más, al contar con una app y una página web introduciremos publicidad de pequeños negocios en ambos. La publicidad integrada en aplicaciones o In App Advertising es la colocación pagada de medios en una aplicación. Un banner es una pieza publicitaria que combina las imágenes, texto y frecuentemente el sonido que se lleva a cabo en las páginas web o aplicaciones para que sea visible a una marca o empresa. Su objetivo es que la persona haga directamente clic para llevarle a cabo a una página promocional. Esta pieza publicitaria se utiliza en todas las páginas que se interesen mediante la publicidad. Se ha descubierto mediante diversos estudios que el tamaño de anuncio para dispositivos móviles de 320×50 es el tamaño de anuncio más popular para dispositivos móviles y es por tanto el que utilizaremos. Este banner aparecerá en el pie del móvil, con una duración programable en 10, 20 y 30 segundos por anunico, por cada 100 visualizaciones se cobrará 50, 70 y 100 euros respectivamente. Por otro lado, la aplicación vía ordenador, tendrá un Skyscraper de 160x700 pix al lado derecho, con las mismas opciones de duración y por cada 100 visualizaciones se cobrará 100, 150 y 200 euros respectivamente.

El método de pago será introducido a través de nuestra aplicación (baseuri) en la que el cliente se registrará con sus datos personales (DNI, tarjeta de crédito, dirección, etc). Más tarde la aplicación solicitará un medio por el que desea pagar el servicio y en los plazos en los que desee hacerlo (mensual o anual), y se le cargará el importe correspondiente. Una vez en el paragüero, se encontrarán con una pantalla electrónica y con un lector que escaneará un código QR único para cada uso que encontrarán en la App. Una vez escaneado, quedarán registrados todos sus datos por si el paraguas sufre algún daño, que en este caso, se cobrará un importe de 15€.

Cobraremos nuestros servicios a todos los clientes que tengan un plan mensual el último día de cada mes, por tanto, recomendamos registrarse los primeros días del mes para poder aprovechar al máximo nuestros servicios. Por otro lado, los clientes que tengan un plan anual pagarán la cuota el 31 de diciembre. En caso de que cualquiera de estos usuarios se dé de baja antes del día de cobro, tendrá que pagar la cantidad establecida bien sea mensual o anual. Es decir, si alguien que tiene un plan mensual anula su cuenta en mitad de un mes se le cobrará el precio de todo el mes.

Además, el Gobierno Vasco, a través de su organismo autónomo Lanbide-Servicio Vasco de Empleo, pone en marcha unas subvenciones de apoyo a las personas emprendedoras, en cada una de las etapas que comprenden el desarrollo de un proyecto empresarial: la evolución de la idea, la puesta en marcha de la actividad, el establecimiento del proyecto y la consolidación de una actividad empresarial. Esta ayuda, abarca a las personas jóvenes emprendedoras, que contando con una idea de



negocio, en cualquier ámbito de actividad, deseen estudiarla y desarrollarla. Es más, esta subvención ofrece 1000 euros a cada promotor de la idea, con un 15% adicional siendo mujeres y otro 15% a los mayores de edad. Somos 4 emprendedoras mujeres, menores de edad, sin embargo, cuando solicitemos esta subvención una de las integrantes será mayor de 18 años, por tanto contará con ese 15% agregado. Con lo cual, el ingreso de esta ayuda que será destinada a la producción de nuestros paragüeros será de 4750 euros.

Finalmente, para que todo este proyecto pueda llevarse a cabo será principalmente financiado a través de una inversión por crowdfunding. El crowdfunding es una red de financiación colectiva, normalmente online, que a través de donaciones económicas o de otro tipo, consiguen financiar un determinado proyecto a cambio de recompensas, participaciones de forma altruista. Si esto no cubre todos nuestros gastos, solicitaremos un préstamo al banco que iremos devolviendo a medida que obtengamos beneficios por los mismos servicios.

La previsión de nuestro servicio es que aproximadamente un 25% de los habitantes de Basauri haga uso de los paraguas, lo cual supondría un total de 36000€ mensuales. Sin embargo, ese solamente será el 70% de nuestros ingresos totales, ya que el otro 30% vendrá de la publicidad que ofreceremos a múltiples negocios locales, que será aproximadamente 15500€. Generando un total de 51500€ mensuales.

## **FUENTES DE INGRESOS**



